

白蘭



白蘭小学校 学校便り
第1号
平成31年4月5日(金)

【学校教育目標】

- 深く学ぶ子
- 心豊かな子
- 健康な子
- 未来をつくる子

2年目のスタート ～資質・能力の育成をめざす～

室蘭市立白蘭小学校 校長

平成31年4月5日(金)の始業式、そして入学式から、昨年開校した室蘭市立白蘭小学校の2年目がスタートしました。朝、子どもたちが元気に登校し、新しい学年の始まりに心躍らせていました。そして、私たち教職員一同もこの日を楽しみにしていました。今年度も、どうぞよろしく願いいたします。

さて、本校の教育目標は次の通りですが、昨年度の学校評価で様々なご意見をありがとうございました。

深く学ぶ子

心豊かな子

健康な子

未来をつくる子

今年度は、上の目標から導き出された右のような「4つの資質・能力」を重点に、子どもたちの力を伸ばしていきたいと思えます。詳しい内容は、今後の学校便りやPTA総会等の中で、お知らせします。明日から質の高い教育活動をめざし、日々、努力して参ります。保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様の本校へのご支援、ご協力、どうぞよろしく願いいたします。

育成をめざす4つの資質・能力

深く学ぶ子	→	言語能力
心豊かな子	→	他者意識
健康な子	→	健康力
未来をつくる子	→	粘り強さ

【平成31年度の新しい取組のお知らせ】～授業時間の確保等から～

法律や授業時間確保、教職員の働き方改革等の観点から、次のような取組を実施いたします。特に、授業時間の確保は、今年度、休日の増加等から、決められた学習時間を確保するのが厳しい状況にあります。暴風警報等による臨時休校やインフルエンザ等による学級閉鎖等も想定していなければ、冬休み中に登校日を設定しなければならぬことも予想されます。ご理解のほど、どうぞよろしく願いいたします。

1 男女混合名簿の実施

- ・室蘭市教育委員会の指示により、本校においては今年度から「男女混合名簿」を実施いたします。

2 5・6年生の遠足廃止

- ・1年間で学習しなければならない授業時間が最も多く、外に出かける行事として、2日間の宿泊学習と修学旅行が予定されている5・6年生のみ、遠足を廃止しました。

3 家庭訪問を玄関先のスタイルに

- ・本校の家庭訪問は4月下旬から、目的を次の2つにしぼって実施いたします。
 - ① 家の所在位置を確かめ、緊急時に即座に家庭訪問できるようにする。
 - ② お子さんの様子について、保護者と共通理解を図る。
- ・以上のことから、家庭訪問時には、玄関先のみでお話をさせていただき流れて計画しています。詳しくは、家庭訪問関係のプリントをご覧ください。

